

Sprachkundige Strassenbahnschaffner

Anlässlich der Frühjahrsmesse tra-

gen die Strassenbahnschaffner, die fremde Sprachen beherrschen, eine rote ArmBinde. Insgesamt stehen 13¼ sprachkundige Schaffner im Dienst.

Eröffnung von städtischen Wohnbauten in Favoriten.

Am Sonntag um halb elf Uhr vormittags wird Bürgermeister Seitz den städtischen Wohnhausbau "Fernerstorferhof" in Favoriten, Troststrasse 63/70 und die Wohnhausgruppen Troststrasse - Friesenplatz - Van der Nüllgasse und Neilreichgasse 105 feierlich eröffnen. Diese Wohnhausanlagen wurden kürzlich bezogen.

Sitzung des Wiener Landtages.

Am Freitag um vier Uhr nachmittags hält der Wiener Gemeinderat als Landtag eine Sitzung ab. Es wird vorerst eine Änderung des Lustbarkeitsabgabegesetzes verhandelt werden. Durch diese Gesetzesänderung soll die Möglichkeit geboten werden, den Steuersatz für Kleinkinos, der bisher auf zwanzig Prozent ermässigt werden konnte, bis auf zehn Prozent zu ermässigen. Dann wird auch das Gesetz über die Wasserversorgung novelliert werden. Dadurch erhält der Stadtsenat die Ermächtigung, das Wasser für Sport und Spielplätze, die nicht mit Erwerbsabsicht betrieben werden, statt wie bisher mit 25 Groschen nur mit vier Groschen für jeden Kubikmeter zu berechnen. Dem Landtag wird auch ein Gesetzentwurf über die Befreiung von der Wohnbausteuer für ausschließlich aus privaten Mittel hergestellte Neu-, Um-, Zu- und Aufbauten, die nach dem 31. Dezember 1926 begonnen und bis längstens 31. Dezember 1928 der Benutzung übergeben werden, vorgelegt werden. Die Befreiung von der Wohnbausteuer soll für dreissig Jahre gewährt werden. Es handelt sich hier um die Verlängerung des bereits seit Jahren bestehenden Gesetzes, das am 31. Dezember 1926 abgelaufen war. Der Landtag wird weiters die Ermässigung des Verzögerungsauschlages von 25 auf zehn Prozent mit sofortiger Wirksamkeit beschliessen. Schliesslich wird der Landtag mit dem Gesetz über die vorzeitige Auflösung des Wiener Gemeinderates und die Vornahme der Neuwahl gleichzeitig mit den Nationalratswahlen verhandeln.

Die Wählerlisten liegen auf!

Der Wiener Magistrat hat die Wählervorzeichnisse zur allgemeinen Einsicht aufgelegt. Sie können von heute Dienstag bis einschliesslich Montag den 28. März an Werktagen von 9 bis 1½ Uhr und von 16 bis 19 Uhr und an Sonntagen von 9 bis 12 Uhr eingesehen werden. Innerhalb dieser Tage können auch Reklamationen wegen Aufnahme oder Streichung von Personen eingebracht werden. Wo die Wählerlisten aufliegen und die Reklamationen einbringen sind, ist aus den Kundmachungen zu ersehen, die in allen Häusern angeschlagen wurden und die die Zahl der Wahlberechtigten einer jeden Wohnung enthalten.

Vorstandswahl für die Musiklehrerschaft.

Die Listen der Wahlberechtigten für die Wahl des Vorstandes in die Landesgruppe Wien der Oesterreichischen Musiklehrerschaft werden vom 15. März angefangen in der Kanzlei der Magistratsabteilung 49 im Neuen Rathaus, Eingang von der Lichtenfelsgasse, ebenerdig rechts, aufgelegt. Sie können dort von jedermann eingesehen werden. Einsprüche müssen bis längstens 21. März bei der Magistratsabteilung 49 erhoben werden.